
Verbale consiglio di istituto del 29 giugno 2020 

 

Alle ore 18.00 in modalità videoconferenza si è riunito il Consiglio di Istituto dell’IC Margherita 

Hack di San Donato Milanese. 

Sono presenti: 

il presidente Maria Concetta Ricupero 

Il dirigente Carlo Massaro 

Genitori:  

Eleonora Gaia (partecipa dalle ore 18,55) 

Elisabetta Caterina Favaro – Scuola Primaria/Secondaria 

Laura Cirillo – Scuola Primaria  

Laura Lamonaca (partecipa dalle ore 18,50) 

Sabrina Bove - Scuola Infanzia  

Tatiana Palazzo – Scuola Primaria 

Viviana Villa – Scuola Secondaria 

 

Docenti:  

 

Cecilia Delvecchio – Scuola Secondaria 

Cristina Testoni – Scuola Secondaria 

Paola Fabbri –  Scuola Secondaria 

Eleonora Prevarin – Scuola Primaria 

Fabiana Montana – Scuola Primaria 

Gabriella Fedeli – Scuola Primaria 

Filomena Grado – Scuola Infanzia 

Giuseppina Nocilla – Scuola Infanzia (partecipa dalle ore 18,30) 

 

Odg: 

1) Approvazione del verbale precedente 

2) Approvazione conto consuntivo 2019 

3) Verifiche e modifiche programma annuale 2020 

4) Approvazione progetti 2020/2021 

5) Proposta di aumento del contributo volontario 

6) Comunicazioni del Presidente e del D.S. 

 

Il Presidente dott.ssa Ricupero constatata la validità del Consiglio dà inizio con la discussione al 

primo punto all’odg. 

1) Approvazione del verbale precedente 

Nessun membro esprime variazioni da apportare al verbale che viene approvato all’unanimità. 

Delibera n. 19 

 

2) Approvazione conto consuntivo 2019 



La presidente Ricupero lascia la parola al Dirigente in quanto la DSGA è assente giustificata.  

Il conto consuntivo è stato preparato sulla base di quello preventivato a inizio anno scolastico con i 

modelli relativi alle entrate e alle uscite. La bozza inviata ai revisori è stata da loro approvata. 

Si rileva un avanzo di euro 332 per il 2019 dovuto a un incasso per l’assicurazione e a un risparmio 

riguardante la gita sulla neve.  

Il consigliere Bove fa presente che avrebbe preferito rivedere i conti, prima del consiglio di istituto, 

con la DSGA e gli altri membri della Giunta esecutiva, anche per velocizzare la riunione odierna, e 

chiede chiarimenti riguardo alla cifra di 237.428€ che comprende anche l’ammontare relativo al 

Terzo Circolo e, nello specifico, chiede se c’è stata qualche variazione e un eventuale avanzo da 

utilizzare per apportare migliorie alla scuola. Il Dirigente risponde che la maggior parte della cifra è 

arrivata, ma la segreteria sta verificando le spese del Terzo Circolo. Inoltre aggiunge che è in corso 

un continuum di acquisti (visiere per l’infanzia, mascherine, gel mani, tablet e sussidi tecnologici 

per alunni bisognosi) e che si procederà a ulteriori acquisti in base alle indicazioni delle linee guida 

che sono in continuo aggiornamento. 

Il consigliere Bove chiede se ci sono novità in merito al bando Pon; risponde la prof.ssa Delvecchio, 

nominata progettista in questi giorni, dicendo che il bando è stato vinto e che si acquisteranno tablet 

e due stazioni semimobili di ricarica (una in Galilei e una in Salvo D’Acquisto e, se si riesce, anche 

in via Greppi e a Poasco). Il prossimo step sarà la restituzione dei devices in comodato d’uso da 

parte delle famiglie alla scuola. 

Il consigliere Bove chiede come è stato speso il contributo volontario di quest’anno e il Dirigente 

spiega di aver pubblicato le indicazioni di spesa e che ha previsto l’acquisto di materiale 

informatico, toner, cartucce e, in piccola parte, aiuti economici per viaggi di istruzione a famiglie 

indigenti. 

La presidente Ricupero ricorda che il progetto di musica alla scuola Salvo D’Acquisto, tenuto 

dall’esperto esterno Malik e finanziato dalla Festa di Benvenuto della stessa scuola primaria, non è 

stato realizzato e i finanziamenti sono stati dirottati sul progetto “Danza sportiva” rivolto agli alunni 

della scuola Salvo D’Acquisto. A causa del Covid tale progetto è stato interrotto e propone di 

continuarlo e terminarlo il prossimo anno scolastico. Prevarin risponde che i progetti verranno 

riconfermati e il preside aggiunge che però dovrà essere chiusa la rendicontazione di quest’anno e 

dovrà essere effettuato un nuovo bando in cui magari si agevolerà il precedente vincitore. 

Il consigliere Bove chiede chiarimenti in merito al “modello H” nel quale vi è una differenza di 

98.479,93€ non utilizzate nella voce “Comune vincolati”. Telefonicamente la DSGA risponde 

dicendo che il Comune ha finanziato, per l’anno scolastico 2019/2020, solo il 40% del dovuto, ad 

eccezione dei fondi Nai e delle spese per materiale vario. Il 60% mancante verrà saldato quando la 

segreteria invierà la rendicontazione relativa a progetti e materiale di pulizia, tenendo conto che 

occorrerà apportare modifiche per le gite non svolte e per le spese non effettuate a causa 

dell’emergenza sanitaria.  

La Dsga precisa inoltre che si sta provvedendo a chiudere i debiti del Terzo Circolo i cui fondi 

vengono tenuti separati.  

Il conto consuntivo 2019 viene approvato all’unanimità. 

Delibera n. 20 

 

3) Verifiche e modifiche programma annuale 2020 

In seguito ad alcune domande dei genitori il Dirigente specifica quanto segue: 

-sono avanzati 332 euro e qualsiasi risorsa verrà utilizzata a beneficio degli alunni 

-non è prevista nessuna restituzione del premio di assicurazione nonostante il Covid 



-la sanificazione è stata effettuata dal personale ATA e non da ditte specializzate permettendo un 

risparmio sulle spese 

-tutto il materiale di pulizia offerto dal Comune è stato acquisito 

-il Rotary ha donato alla scuola di Poasco dei dispenser di gel 

Si approva all’unanimità il punto relativo a verifiche e modifiche programma annuale 2020. 

Delibera n. 21 

4) Approvazione progetti 2020/2021 

Il Preside precisa che l’approvazione dei progetti è stata anticipata per poter procedere velocemente 

ai bandi nei primi mesi di scuola a settembre/ottobre. 

Vengono riproposti tutti i progetti dell’anno in corso nei tre ordini di scuola. I soli progetti nuovi 

sono i seguenti: 

Infanzia: “Progetto musica” con esperti esterni, che dovrebbe partire a fine ottobre/primi di 

novembre con gara i primi di ottobre (situazione sanitaria permettendo); “Progetto Inglese” per la 

pagoda rossa con esperti esterni e per la pagoda gialla con docenti interni; “Progetto Motoria” 

tenuto da docenti interni e il progetto di educazione civica “San Donato a piccoli passi” tenuto da 

docenti interni. 

I genitori chiedono che venga esteso anche alla pagoda gialla l’intervento degli esperti esterni per il 

progetto inglese, ma il Dirigente precisa che, essendo presenti professionalità interne, è bene 

avvalersene. 

Il Preside aggiunge inoltre che non è ancora stata prevista dalla normativa la possibilità di affidare 

la responsabilità della vigilanza ad esterni. 

Primaria: Progetto “Scrittura giornalistica” per le classi quinte. 

Il progetto “Attività natatoria” della Primaria verrà riproposto come gli scorsi anni per le terze e per 

le quarte. 

La scuola secondaria non propone alcun nuovo progetto. 

Si precisa che tutti i progetti dell’Istituto interrotti a causa del Covid verranno completati il 

prossimo anno con la modifica, forse, di qualche referente. 

I progetti sono riportati tutti sul sito della scuola. 

I Progetti per l’a.s. 2020/2021 vengono approvati all’unanimità. 

Delibera n. 22 

 

La signora Palazzo chiede quali piani siano stati previsti per il rientro a settembre. Il Dirigente 

risponde che è in costante contatto con il Comune che è tenuto nelle prossime settimane a fornire 

dati più precisi: metrature delle aule, calcolo del numero massimo di presenti con eventuale 

riduzione numerica del gruppo classe e possibile supporto da parte di esterni. 

La signora Palazzo riferisce che una mamma ingegnere dell’Istituto offre la sua collaborazione 

gratuita per l’utilizzo degli spazi; il dirigente accoglie la proposta e la contatterà appena avrà 

indicazioni precise dalle autorità competenti. 

Per quanto riguarda l’eventuale divisione in gruppi delle classi della primaria per l’emergenza, il 

Preside assicura che si agirà in modo da evitare situazioni non impattanti per i bambini. 

Favaro chiede di coinvolgere i genitori nella scelta delle soluzioni. 

 

5) Proposta di aumento del contributo volontario 

Il Dirigente propone l’aumento del contributo volontario alla cifra di 25 euro per due motivi 

1.inserimento della quota relativa al diario di Istituto (circa 4 euro) 



2.maggiori garanzie di risarcimento e coperture in quanto ci sono state lamentele al riguardo nel 

corso di quest’anno. 

Il Dirigente prenderà comunque accordi con il broker e con il Presidente di Istituto per produrre dei 

preventivi che verranno poi sottoposti a una valutazione del Consiglio.  

I genitori prendono atto, anche se manifestano perplessità sull’utilizzo della parola “aumento” in 

relazione a un contributo volontario che è quindi variabile anche in relazione alle difficoltà 

economiche delle famiglie in questo momento. 

L’insegnante Delvecchio fa presente che la cifra proposta come contributo dalla nostra scuola è 

nettamente inferiore rispetto a quella richiesta da molte altre scuole del territorio. 

La signora Cirillo ritiene prematura l’approvazione del punto 5 senza aver valutato i preventivi. Il 

Dirigente consente di posticipare la delibera nella prossima seduta del Consiglio. 

Verrà pubblicata una circolare per ricordare ai genitori di non acquistare il diario per 

l’a.s.2020/2021. 

 

6) Comunicazioni del Presidente e del D.S. 

 

Il Dirigente comunica che alla scuola dell’infanzia inizieranno regolarmente i bimbi di 4 e 5 anni e 

verranno preparati emotivamente alle nuove norme. I bimbi di tre anni invece inizieranno dopo il 15 

ottobre. A questo proposito la signora Cirillo chiede, nei mesi di settembre e ottobre, il supporto del 

Comune per i genitori che lavorano; il Preside assicura che ne parlerà con la dott.ssa Tassinari con 

la quale sta anche valutando l’utilizzo degli spazi disponibili sul territorio. 

Per quanto riguarda l’orario di entrata alla scuola dell’infanzia, questo sarà suddiviso tra le 9,00 e le 

9,30, con accessi scaglionati, tenendo conto anche delle esigenze lavorative dei genitori e di un 

possibile pre-scuola. 

In merito alla refezione i genitori propongono il lunch-box per evitare i problemi dello 

scodellamento e la pausa pranzo scaglionata. Il Preside vaglierà con il Comune la soluzione meno 

dannosa e più efficace. 

Il Presidente Ricupero segnala lamentele di molti genitori in merito alla scarsa chiarezza e ai ritardi 

nella pubblicazione degli esiti finali (ammissione alla classe successiva) della scuola primaria. Il 

Preside e l’insegnante Prevarin si scusano, ma segnalano la complessità del momento. 

Il presidente Ricupero e il consigliere Favaro propongono l’attivazione di una casella istituzionale 

Gsuite per i genitori del Consiglio di Istituto. La prof.ssa Delvecchio risponde affermativamente e 

aggiunge che verrà potenziata la sezione “Comunicazioni” del Registro elettronico inserendo i link 

che rimandano alle circolari del sito per agevolarne l’individuazione da parte dei genitori. 

 

Alle ore 21.00 il Presidente dichiara sciolta la seduta del Consiglio d'istituto. 

 

Il Segretario                                                                       

Prof.ssa Cristina Testoni                                                 Il Presidente del Consiglio di Istituto 

Dott.ssa Maria Concetta Ricupero                                                                       

 

 

 


